

nationale Geschehen. Diese Tatsachen haben für die Weiterführung des Entspannungsprozesses und für den weiteren Kampf um den Frieden entscheidende Bedeutung. Sie wirken zugleich als machtvoller Impuls auf das Streben der Völker nach nationaler und sozialer Befreiung.

Sozialismus in der
historischen
Offensive

Uns allen obliegt die Aufgabe, jedem Bürger unserer Republik noch deutlicher zu machen, daß seit der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution vor 60 Jahren der Sozialismus sich in der historischen Offensive gegenüber dem zum Untergang verurteilten Kapitalismus befindet.

Hauptereignis
unseres
Jahrhunderts

In diesen Tagen wurde der Beschluß des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei der Sowjetunion zum 60. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution veröffentlicht. Er ist ein bedeutendes marxistisch-leninistisches Dokument. Mit Recht wird darin der Sieg des Roten Oktober als das Hauptereignis unseres Jahrhunderts gewürdigt, das den Verlauf der Entwicklung der ganzen Menschheit grundlegend verändert hat. Dieser Beschluß ist für die massenpolitische Arbeit unserer Partei von außerordentlichem Wert.

Der veröffentlichte Aufruf des Zentralkomitees der SED, des Staatsrates und des Ministerrates der DDR sowie der Nationalen Front unserer Republik gibt die Richtung an, wie wir in der Deutschen Demokratischen Republik uns auf das Jubiläum des Großen Oktobei vorbereiten. Mit einem Wort gesagt, bedeutet der Aufruf: Wir ehren die Große Sozialistische Oktoberrevolution, indem wir im Sinne der Beschlüsse des IX. Parteitages alles tun, um durch den Aufbau des Sozialismus in der DDR die Kraft der sozialistischen Gemeinschaft zu stärken, um die Ausstrahlungskraft des Sozialismus weiter zu erhöhen um unseren Beitrag zur revolutionären Erneuerung in der ganzen Welt zu leisten.

Endgültig die
Ausbeuterordnung
beseitigt

Die vorangegangenen Revolutionen in der Weltgeschichte hatten immer wieder nur zur Ablösung einer alten Ausbeuterordnung durch eine neue geführt. Mit seinem Sieg im Roten Oktober jedoch beseitigt« das russische Proletariat unter Führung Lenins und der Partei der Bolschewiki erstmals die kapitalistischen Besitz- und Machtverhältnisse und legte den Weg zum Aufbau des Sozialismus und Kommunismus frei. Im ureigensten Interesse der absoluten Mehrheit der Bevölkerung des Landes sicherte die Arbeiterklasse im Bündnis mit der werktätigen Bauernschaft den Sieg der Revolution und errichtete ihr Macht. Das war eine verändernde und beispielgebende Tat von gewaltiger Wirkung auf die gesamte Welt.

Die Revolution
verteidigt ihren
Sieg

Es entstand die Sowjetmacht als eine Form der Diktatur des Proletariats. Sie gewährleistete für die überwiegende Mehrheit der Werktätigen tatsächlich Freiheit und Demokratie, wie sie in keinem kapitalistischen Land möglich sind. Im erfolgreichen Kampf gegen die innere Konterrevolution und die ausländischen Intervenenten bewies sie die Richtigkeit der Leninschen Erkenntnis, daß die Revolution ihre Sieg nur verankern kann, wenn sie sich zu verteidigen versteht. Unter Führung der Kommunistischen Partei der Sowjetunion hat das Sowjetvolk die wichtigste und komplizierteste Aufgabe der Sozialist